

# Presentado el encuentro de profesores de Educación Infantil

SE VA A CELEBRAR EN SALOBREÑA DEL 13 AL 16 DE SEPTIEMBRE

El pasado miércoles se ha presentado en el Ayuntamiento de Salobreña el Encuentro de Profesores de Educación Infantil, que se va a desarrollar del 13 al 16 de septiembre. Su objetivo es favorecer la reflexión y el intercambio de experiencias sobre la enseñanza y el aprendizaje del alumnado de 0 a 6 años, así como promover la creación de grupos de trabajo, y establecer relaciones entre el profesorado de las provincias limítrofes.

La idea parte de la Escuela Infantil Juan Ramón Jiménez, cuya directora ha estado en la presentación infantil, y la concejala del área del ayuntamiento de Salobreña.

Además de los objetivos mencionados, el director del CEP, José Antonio Gutiérrez, ha destacado que este encuentro quiere contribuir a que todos los sectores de la comunidad educativa, y la sociedad en general, tomen conciencia de la importancia que tiene la Educación Infantil, como etapa que establece las bases de toda la escolaridad posterior.

La idea de celebrar el encuentro ha partido de la escuela de Educación Infantil Juan Ramón Jiménez de Salobreña, con una dilatada trayectoria en este segmento de la educación -más de 20 años-, según su directora, Elvira Burell: «En una reunión celebrada en abril del pasado año surgió la idea de organizar en la zona un encuentro de este tipo, ya que siempre se ha implicado en toda la problemática que le afecta. Además, por qué acudir a

otros lugares y comunidades que vienen a ofrecer lo mismo que nosotros».

## PROGRAMA

El encuentro, cuyo programa se va a desarrollar en sesiones de tarde, será inaugurado, el lunes día 13 de septiembre, por la delegada, Teresa Jiménez Vilchez, para continuar con la primera ponencia: «Organización de un centro de educación infantil», a cargo de Irene Balaguer Felip, directora de la revista Infancia. En la jornada del martes se sucederán dos nuevas ponencias: «Colaboración familia-escuela» y «Atención a la diversidad», dirigidas por Manuel Suárez González, licenciado en Filosofía y ciencias Políticas, y Miguel López Melero, director del Proyecto Roma de educación de personas con síndrome Sown, respectivamente.

El miércoles, 15 de septiembre, se hablará de «la enseñanza y aprendizaje de las matemáticas desde un enfoque constructivo», por Estela D'Angelo, y «expresión corporal», a cargo de Jesús Manso Cachazo, para concluir al día siguiente con la ponencia «evaluación del proceso de enseñanza-aprendizaje en educación infantil», impartida por Miguel A. Santos Guerra, catedrático de Didáctica y Organización Escolar de la Universidad de Málaga.

El encuentro va dirigido a todos los profesores de Educación Infantil, estén o no ejerciendo la docencia, aunque también se ha hecho una invitación a los padres y estudiantes de Magisterio y Pedagogía. El plazo de ins-



cripción finaliza el próximo viernes, y el número de inscripciones, hasta el momento, superan el centenar.

## EDUCACIÓN

### OBLIGATORIA

La Educación Infantil (0 a 6 años) no es obligatoria para los padres pero sí para la Administración. En Salobreña, por ejemplo, todos los alumnos de 3 a 5 están escolarizados, distribuidos entre el colegio Mayor Zaragoza, que cuenta con seis unidades de tres, cuatro y cinco años, y el Juan Ramón Jiménez, con nueve unidades, también de tres, cuatro y cinco años.

El encuentro está organizado por la Consejería de Educación, a través del CEP, y el Ayuntamiento de Salobreña, aunque también cuenta con la colaboración de otras entidades privadas. El presupuesto supera las 500.000 pesetas.

La concejala de Educación, Francisca Ruiz, además de

subrayar la importancia del encuentro, porque «son muy pocos los foros donde se aborde, exclusivamente, la educación infantil», ha destacado el interés del Ayuntamiento por todo lo relacionado con la educación, puesto de manifiesto en la escolarización de todos los niños de tres años y la creación de una Escuela de Educación Infantil.

## CERTIFICADO

Para los participantes, el Ayuntamiento de Salobreña expedirá un certificado de asistencia, mientras que el CEP certificará un total de veinte horas a los docentes que presten sus servicios en centros sostenidos con fondos públicos dependientes de la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía. El Encuentro de Educación Infantil de Salobreña será clausurado por el alcalde de la Villa, Manuel Pérez Cobos.